

TERRITOIRE : LA MÉTRO PRÉSENTE
UN BUDGET « SOBRE ET MAÎTRISÉ »

CIRQUE : « NUIT », UN SPECTACLE
PLEIN D'HUMOUR ET DE MAGIE

les affiches

DE GRENOBLE ET DU DAUPHINÉ

VENDREDI 4 AVRIL 2025 - N°5248 - 2.20 €

Réduire nos déchets

Une urgente nécessité





REMISE DES DIPLÔMES DE SCIENCES PO GRENOBLE

1 Le 22 mars dernier, Sciences Po Grenoble organisait la remise des diplômes à ses étudiants. 280 diplômés de la promotion 2024 étaient présents, souvent accompagnés de leur famille, pour recevoir leur diplôme acquis dans l'un des 17 parcours de second cycle répartis en cinq pôles : études internationales et européennes ; journalisme ; administration et action publique ; solidarités, innovations et territoires ; management, opinion et communication.

REMISE DU PRIX RSE DU CHANTIER DU BASSIN DU FLUMET

2 Le 17 mars dernier, EDF Hydro et les équipes de Midali, Rampa et Colas ont présenté aux élus locaux les actions réalisées dans le cadre du bonus financier RSE incitatif, prévu dans le contrat des entreprises titulaires du marché du chantier du bassin du Flumet. Étaient notamment présents : Henri Baile, président de la communauté de communes Le Grésivaudan et maire de Saint-Ismier, Roger Cohard, maire de Cheylas, Youcef Tabet, maire de Crêts-en-Belledonne et Françoise Midali, maire de Goncelin.

JOURNÉE MONDIALE DU RECYCLAGE CHEZ ARC EN CIEL RECYCLAGE

3 Le 18 mars dernier, Arc en ciel recyclage a célébré la Journée mondiale du

recyclage. L'occasion pour l'entreprise familiale iséroise de faire découvrir son site et ses installations à 200 invités, clients, fournisseurs, partenaires, élus et collaborateurs, en présence de Lucas Crétonin-Barbagallo, adjoint de direction, Enzo Barbagallo, directeur général et Paul Barbagallo, président.

INAUGURATION DU PUMTRACK DE SASSENAGE

4 Le 22 mars dernier, la commune de Sassenage a inauguré le nouvel équipement de pumtrack en présence d'élus du conseil municipal des enfants, de Michel Vendra, maire de Sassenage, Marie-Frédérique Di Raffaele, adjointe à la petite enfance, à la jeunesse et aux centres de loisirs, Thierry Masnada, conseiller délégué au sport, et Franck Longo, conseiller départemental du canton Fontaine-Vercors.

PARTENARIAT ENTRE LA CCI NORD-ISÈRE ET LE CJD NORD-ISÈRE

5 Le 24 mars dernier, Vincent Mehu, président du CJD Nord-Isère, Stéphanie Gerifaud, future présidente du CJD Nord-Isère et Christophe Carron, président de la CCI Nord-Isère, ont renouvelé le partenariat entre les deux structures pour offrir aux chefs d'entreprises et aux cadres dirigeants un environnement propice à l'échange, à la formation et à l'innovation, en mettant à leur disposition des ressources adaptées à leurs besoins.